
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ski Club International de Genève, section de raquettes et randonnées d’hiver 

Dimanche 08 décembre 2024 

Chemin du Vallon de l’Aubonne 
(Canton de Vaud) 

 
Itinéraire: Depuis Morges, nous rejoindrons Bière avec le train des MBC (Morges-Apples-Bière). Depuis la gare de 

Bière, le chemin descend jusqu’à la rivière Aubonne, qui prend sa source ici et se jette dans le lac Léman après 

environ 12 km. Le cours de la rivière est bordé d’un agréable sentier. Les rivières Toleure et Sandoleyre rejoignent 

l‘Aubonne au niveau du lac de retenue. Passé le lac de retenue, les amateurs de botanique seront comblés : au-

dessus des vignobles de La Côte, 200 hectares d’enchantement les attendent à l’Arboretum. On quitte finalement 

l’Arboretum en direction de Saint-Livres. A la sortie de la forêt, vous bénéficiez d’une vue plongeante sur le bourg 

d’Aubonne et sa fameuse tour blanche, qui domine fièrement la ville médiévale. A travers champs et vignobles 

avec vue sur le lac Léman, la randonnée se termine à Yens. Le village s’étend sur un promontoire au-dessus de la 

vallée de la rivière du Boiron. Ici, nous prenons le train pour retourner à Morges. 

Plus d'info sur le parcours en cliquant sur ce lien 

Durée de la marche et difficultés : environ 3 heures de marche ; dénivelé +260 m & –420 m ; 11 km ; 
niveau : FACILE, chemin de randonnées.  
 

Equipement : chaussures de marche, sac-à-dos, bâtons (facultatifs), pique-nique, boissons, crème solaire, lunettes 
solaires, chapeau, protection contre la pluie et le froid.  
 

Rendez-vous :  voie 4 de la gare de Genève, zone F-G; prendre l’avant-dernier wagon du train de 08:29 
 

Transport :  train 
Genève  dép. 08:29   Morges  arr. 09 :00 
Morges  dép. 09:11  Bière  arr. 09:41 
Retour probable : Yens 15:35 > Genève 16:31 
 

Frais : CHF 5 de taxe pour membres du Club, CHF 15 de taxe pour non-membres, plus le prix des tickets de train 
(à se procurer individuellement).  
 

Tickets de train à acheter individuellement :  
Ticket Genève > Bière : plein-tarif : CHF 29.60 ; avec abo demi-tarif : CHF 14 :80 
Ticket Yens > Genève : plein-tarif : CHF 24.80 ; avec abo demi-tarif: CHF 12.40 
 

Inscriptions : Uniquement par courriel, à marett@sunrise.ch. Veuillez indiquer votre numéro de téléphone mobile 

pour d’éventuels changements de dernière minute.  
 

Confirmation ou annulation : Si le temps est mauvais, la sortie sera annulée. Le jour précédant la sortie, j’enverrai 
un courriel aux personnes inscrites, afin de confirmer ou d’annuler.  
 

Nota bene : La cheffe de course n’est pas une guide professionnelle. En vous inscrivant pour la course, vous 
confirmez avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée et vous confirmez que vous avez une assurance 
accident et une assurance de secours en montagne (p.ex., REGA). La cheffe de course et le SCIG déclinent toute 
responsabilité en lien avec cette randonnée.  
 

Cheffe de course :  Marlyse ETTER DAM (tél. 076 398 03 61)   

 

 

https://schweizmobil.ch/fr/suisse-a-pied/itineraire-128
mailto:marett@sunrise.ch


 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
International Ski Club of Geneva, snowshoes and winter hikes section 

Sunday, 08nd of December 2024 

Chemin du Vallon de l’Aubonne 
(Canton Vaud) 

 

Itinerary:  From Morges, we will reach Bière with the MBC train (Morges-Apples-Bière) From Bière station, the path 
descends to the Aubonne river, which has its source here and flows into Lake Geneva after about 12 km. The course 
of the river is bordered by a pleasant path. The Toleure and Sandoleyre rivers join the Aubonne at the reservoir. Past 
the reservoir, botany lovers will be delighted: above the vineyards of La Côte, 200 hectares of enchantment await 
them at the Arboretum. We finally leave the Arboretum in the direction of Saint-Livres. At the end of the forest, you 
can enjoy a bird's-eye view of the town of Aubonne and its famous white tower, which proudly dominates the medieval 
town. Through fields and vineyards with a view of Lake Geneva, the hike ends in Yens. The village extends over a 
promontory above the valley of the Boiron river. Here we take the train back to Morges. 
More info on the route by clicking on this link (French only) 

 

Walking time and difficulty:  about 3 hours of hiking; elevation gain/loss +260 m/–420 m; 11 km 
difficulty level: EASY, hiking trail 
 

Equipment: hiking boots, backpack, hiking poles (optional), picnic, drinks, sunscreen, sunglasses, hat, clothes 
protecting you from rain and cold. 
 

Rendezvous:  track 4 of the Geneva train station, zone F-G; board the last-but-one car of the 08:29 train.  
 

Transport:  train 
Genève  dep.  08:29   Morges  arr. 09:00 
Morges  dep 09:11  Bière  arr. 09:41 
Probable return time: Yens 15:35 > Geneva 16:31 
 

Costs: Fee for club members: CHF 5, fee for non-members: CHF 15, plus the train tickets (to be bought individually 
by the participant), 
 

Train tickets to be bought individually (before the rendezvous):  
Ticket Geneva > Bière: full price: CHF 29.60; with demi-tarif: CHF 14.80 
Ticket Yens > Geneva: full price: CHF 24.80; with demi-tarif: CHF 12.40 
 

Sign up: By email only, marett@sunrise.ch. Please let me know what kind of hikes you recently did. And please 

tell me your mobile phone number for possible last-minute changes.  
 

Confirmation or cancelation: if the weather is bad, the outing will be cancelled. The day before the outing, I will 
send an email to those who signed up, to confirm or cancel.  
 

Nota bene: The hike leader is not a professional guide. By registering, you agree that you are fit for this level of hike 
and that you carry insurance against accidents and mountain rescue (e.g., REGA). The hike leader and SCIG 
disclaim any and all liability for accidents related to this hike. 
 

Leader:  Marlyse ETTER DAM (tél. 076 398 03 61)  

 

https://schweizmobil.ch/fr/suisse-a-pied/itineraire-128
mailto:marett@sunrise.ch

